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Nº .,100918 EMENTA:
REQUER A IDENTIFICAÇÃO DOS RESPONSÁVEIS
PELA NÃo IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA
EM TRECHO DA AVENIDA HERÁCLITO FONTOURA
SOBRAL PINTO, PISTA BAIRRO/CENTRO, JD.
GUAPORÉ, CONFORME ESPECIFICA.

fimlmr Brestàente
Já tendo apresentado diversos Requerimentos (Números: 41928/2016,

603/2017, 1662/2017, 4993/2017 e 08/2018), solicitando informações sobre implantação de
iluminação na Avenida Heráclito Fontoura Sobral Pinto. na pista sentido bairro centro, entre
0 Condominio Evidence — nº 1855 e a rua João Batista Santana — altura nº 1175, e NÃO havendo
solução ou previsão de solução do problema até a presente data, moradores nos procuraram
novamente para questionar O Poder Executivo por quais razões o trecho em questão não possui a
benfeitoria pública.

Não entendem os moradores da região a razão da não existência de
iluminação pública na pista sentido bairro/centro até a presente data, iá gue esta benfeitoria
deveria ter sido entregue junto com a inauquracão dos empreendimentos na localidade,
empreendimentos inclusive que continuam sendo lançados nas proximidades, oferecendo riscos
de roubos, furtos, crimes hediondos e atos Iibidinosos, como já ocorridos no local e
noticiados na imprensa. Com isso, indagamos:

1) De quem é a obrigação pela implantação de iluminação pública no
local?

2) Por quais razões, quando da entrega do empreendimento,Mexigida ou implantada a iluminação pública neste trecho?
Ante O exposto, REQUEREMOSa nobre Mesa, na forma Regimental, depois

de ouvido O Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado a Poder Executivo local para que se
manifeste acerca das razões acima elencadas. i

Sala das Sessões, 07 de feverxeiro 2019
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